

09 fév 2007 -16:00

Appartient à [Conseil des ministres du 9 février 2007](#)

Coopération technique belge

Remplacement d'un membre du conseil d'administration de la CTB

Remplacement d'un membre du conseil d'administration de la CTB

Sur proposition de M. Armand De Decker, ministre de la Coopération au développement, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal modifiant l'arrêté royal du 21 mars 2003 portant nomination des membres du conseil d'administration de la Coopération technique belge (CTB). M. Sander Spanoghe, démissionnaire, est remplacé par Mme Kathelijn De Decker.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe